

Antrag Nr. 07-O-26-0114
CDU-Fraktion

Betreff:

Endgültige Fahrbahndecke in der Anton-Hehn-Strasse (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, die Arbeiten zur Aufbringung der endgültigen Fahrbahndecke in der Anton-Hehn-Strasse bis zum Abschluss der Grundstückerschließungen zurück zustellen.

Da noch ein erheblicher Anteil der Grundstücke an der Anton-Hehn-Strasse nicht erschlossen ist, wird die jetzt beabsichtigte Fertigstellung der Strassendecke dazu führen, dass sukzessive im Verlauf der Bebauung bzw. Erschließung der Anliegergrundstücke die neue Strassendecke wieder aufgerissen werden muss. Dies führt auf der Strassendecke selbst zu einem häßlichen „Flickenteppich“ und ist wegen der damit verbundenen mehrmals anfallenden Kosten angesichts leerer öffentlicher Kassen der Bevölkerung nicht zu vermitteln.

Mainz-Kostheim, 10.09.2007

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek